



Pekerjaan Rumah bagi Pemkot Jogja untuk Menuju Kota Inklusif

Belum Semua Sekolah Ramah ABK

JOGJA - Kota Jogja tengah bersiap menuju Kota Inklusif. Salah satu indikator inklusivitas itu adalah layanan pendidikan. Pemerintah Kota Jogja didorong untuk memenuhi hak kelompok rentan. Hanya saja, belum semua sekolah di Jogja ramah dengan anak berkebutuhan khusus (ABK).

"Sejauh ini belum semua ramah disabilitas. Misalnya karena gedung tingkat, (siswa ABK, Red) harus naik turun tangga," lantar Baharuddin Kamba, anggota Forum Pemantau Independen (Forpi) Kota Jogja kemarin (10/6).

Dia pun juga mengimbau agar satuan pendidikan wajib menerima ABK. "Jangan menolak siswa penyandang disabilitas dengan alasan sekolah minim fasilitas," tegasnya.

Terlebih tahun ini, akan ada 326 ABK kelas 6 pada tingkat SD/MI Jogja yang mengikuti ujian Asesmen Standarasi Pendidikan Daerah (ASDP). Dalam peraturan menteri, pun telah diatur pada salah satu pasal tentang pendaftaran peserta didik baru (PPDB).

"Jika ada sekolah menolak siswa



CARI INFO: Sejumlah murid mendatangi posko layanan untuk mencari informasi terkait PPDB di Disdikpora Jogja.

penyandang disabilitas berarti melanggar undang-undang. Izin sekolah dapat dicabut," tegasnya.

Sekolah juga harus memberikan Akomodasi Yang Layak (AYL) berupa penyediaan dukungan anggaran dan bantuan anggaran. Mencukupi sarana dan prasarana sesuai kebutuhan serta penyesuaian kurikulum.

Sementara itu, PPDB 2024/2025 Pemkot Jogja memberikan kuota bagi siswa penyandang disabilitas sebesar 5 persen. "Saat ini kami sedang mengumpulkan data rentang nilai ASDP," kata Kepala Disdikpora Kota Jogja Budi Asrori.

Kepala Dikpora DIJ Didik Wardaya mengatakan, dinas sedang berupaya

menyiapkan guru pendamping khusus. Bertugas untuk anak dengan status inklusi atau ABK.

Guru pendamping khusus memiliki tugas membantu guru dalam merancang pembelajaran khusus ABK. Hanya diakui, belum semua sekolah di wilayahnya tersedia guru khusus untuk siswa inklusi. (gun/eno/zi)

	Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.		Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 29 September 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005